



【教育目標】健康で自らを育てる 心豊かな児童の育成



令和5年度
学校だより
第7号

豊かっ子

喜多方市立豊川小学校
令和5年7月20日(木)
発行責任者
校長 佐々木 豊

祝創立
150
周年

◎(心も体も)つよい子 ◎(自然と友達に)やさしい子 ◎(真剣に)まなぶ子

1学期が無事終了～子ども達の頑張りと成長がたくさん見られた学期でした～

創立150周年という記念すべき年、1学期を無事終えることができました。保護者の皆様にはご協力をいただき、心より感謝申し上げます。1学期は、新型コロナに配慮していた計画を通常に戻し、教育活動を進めました。学校だよりも紹介した通り、子ども達は毎日よく頑張り、力につけることができました。一人一人の成長をうれしく思います。

本日で1学期が終わり明日からは35日間の夏休みに入ります。長い休みになりますので、「お子様の習慣づくり」に配慮され、有意義な夏休みを過ごせればと思います。子ども達に夏休みに経験してほしいのが、「読書」と「自然体験」です。ぜひ、ご家庭でもお子様に読書を呼びかけてください。また、たまにはメディアから離れ、自然を体験できればと思います。

お子様の習慣づくり = 早寝早起き朝ごはん・あいさつ・読書・お手伝い & メディアコントロール
※ メディア中心の生活にならないよう家庭での利用のルールをしっかり決め、それを守らせてください。

体・食・活動の重要性

「子どもの頃の体験が豊富な人ほど、大人になってからのやる気や生きがい、モラルや人間関係能力などの資質・能力が高い傾向にある。」「自然体験が豊富な者ほど、正義感、思いやりに基づく行動が多く、自尊感情や自主自立の意識力強い傾向にある。」
(国立青少年教育振興機構の調査)

メディアを与えすぎる危険性

- ビル・ゲイツ、スティーブ・ジョブズは、子どもにインターネットを与えたかった。
PCに詳しい人ほど子どもに与えず、PCに詳しくない人ほど子どもに与えてしまう。
- 30分間の「集中勉強」は、3時間の「ながら勉強」よりも学習効果が高い。
- 脳には読書がよい。たとえ同じ内容でも、脳には活字の方がよい。
- ゲームをやり過ぎると脳が育たない（前頭前野の体積の増加が見られない）。
- 子どもの脳の発達には「運動」「好奇心」「コミュニケーション」が大事。



(2022.7.8 PTA教養講座「スマホ・携帯安全教室」星総合病院 病院長補佐 兼 小児科部長 佐久間弘子 先生)

授業参観・学期末懇談会～お忙しい中、ありがとうございました～

7月14日(金)、今年度3回目の授業参観・学期末懇談会を行いました。たくさんの方にご来校いただき、ありがとうございました。4年生は授業参観として「親子スマホ等安全教室」を実施しました。1年生は当日、給食試食会も行いました。学期末懇談では、1学期の反省や夏休み等について、充実した話し合いができました。



4年学活「親子スマホ等安全教室」

宿泊学習～協力して活動し、いわきの海を満喫しました～

7月6日（木）7日（金）の2日間、4・5年生が「いわき海浜自然の家」へ宿泊学習に行ってきました。2日間とも天候に恵まれ、予定していた活動を全て計画通りに実施することができました。「ボディボード・いかだ乗り」や「磯遊び」でいわきの海を満喫するとともに、「久ノ浜・大久ふれあい館」では語り部の方から現地を案内していただき、震災の様子も学ぶことができました。体験を通して多くのことを学び、充実した2日間となりました。

※ 今年度より宿泊学習は「あいづ自然の家」と「いわき自然の家」の隔年実施となりました。来年度は「あいづ自然の家」で実施する予定です。



久ノ浜・大久ふれあい館



いかだ乗り



ボディボード乗り



ナイトハイキング



磯遊び



いわき自然の家でのバイキング

創立150周年記念校内水泳記録会～最後までがんばりました～

7月18日（火）に校内水泳記録会を行いました。練習の成果を発揮し、最後までがんばって泳ぐことができました。たくさんの保護者の皆様、応援ありがとうございました。



低学年水泳記録会



中学年水泳記録会



高学年水泳記録会

ご協力を
お願いします。

PTA親子奉仕作業

○ 8月19日（土）6時より実施

※ 社会・設備部員、PTA役員会、草刈り機持
参の方は、5時30分集合となります。

※ 厚生部の校内美化活動も行われます。

図書カードをいただきました

豊川町子ども会育成会様より、豊川小の子ども達全員に図書カードをいただきました。ありがとうございました。

